

先生増やして代替者の完全配置も早急に

「あつてはならない重大な事態」と言いながら依然として解決しない未配置・未補充問題



今年度の賃金確定交渉の一つ目の山場である10月1日（金）、埼教組、埼高教で構成する埼教連（埼玉県教員組合連合）は、「2021年度賃金・労働時間等に関する重点要求書」に基づく第1回交渉を行いました。

地公労交渉から切り分けた教育に関する賃金・労働時間等の要求項目について、現場から大きな前進回答といえる回答はありませんでした。とりわけ、毎年大きな問題かつ深刻な状況である教職員の未配置・未補充は会場参加者から学校現場の厳しい状況が発言の中でもありました。

深刻な未配置・未補充問題、今年こそは改善を

今年度の県人事委員会勧告の「人事管理に関する報告（意見）」では、こうした状況に對し、教職員において

は「働き方改革を進めることでは、定数の充足と必要な代替職員の確保が前提」とし定数増未配置・未補充の根絶について触れています。

県当局はコロナ禍の今だからこそ、この問題に正面から向き合い、早急に改善すべきです。

ところが、今回の第1回交渉において県教委は深刻な未配置・未補充に対する対策を明らかにしません。

代役者が見つからない理由は明白です。それは教職員が現在おかれている劣悪な労働条件と労働環境の改善が一向に進まないからです。県教委は様々なチャンネルを活用して、臨採者の募集をしているとされていますが、それは本質的な問題から目をそらして、本気で未配置・未補充を根絶しようと誓っています。

「妊娠者の勤務負担軽減の日数拡大」を。代替者は見つからないので自分で探せなどという間違った認識をもつ管理職もいる未配置・未補充が横行させている

「妊娠者の勤務負担軽減の日数拡大」を。代替者は見つからないので自分で探せなどといいう間違った認識をもつ管理職もいる未配置・未補充が横行させている

（すべて中学校）とそ

の数はあまりに少なく、未配置・未補充の問題を解決する対策になつていないこととはもちろ

り、その場しのぎの対策である会計年度任用職員の配置すらも十分に行われていない現状が明らかとなりました。

（すべて中学校）とそ

の数はあまりに少なく、未配置・未補充の問題を解決する対策になつていないこととはもちろ

り、その場しのぎの対策である会計年度任用職員の配置すらも十分に行われていない現状が明らかとなりました。

（すべて中学校）とそ

の数はあまりに少なく、未配置・未補充の問題を解決する対策になつていこととはもちろ

り、その場しのぎの対策である会計年度任用職員の配置すらも十分に行われていない現状が明らかとなりました。

96(秋)号をお楽しみに

政治を変える 「共通政策」

4野党 市民連合と4野党(立憲、共産、社民、れいわ)が合意した共通政策		与党の対応
<ul style="list-style-type: none"> 平和条項（憲法9条）堅持 外交努力で平和を実現 「安保法制」「特定秘密保護法」「共謀罪」の違憲部分の廃止 	憲法	<ul style="list-style-type: none"> 自衛隊を憲法に位置付ける 政府判断で「緊急事態宣言」を発動し、自体や国民を強制的に従わせることを可能に 強行採決した「安保法制」を根拠に、米国が攻撃を受けたら日本も参戦（集団の自衛権）
<ul style="list-style-type: none"> 核兵器禁止条約の批准めざす 	核兵器廃絶	<ul style="list-style-type: none"> 核兵器禁止条約調印拒否
<ul style="list-style-type: none"> 沖縄辺野古新基地建設中止 	米軍基地	<ul style="list-style-type: none"> 日本が費用負担し、辺野古新基地建設推進
<ul style="list-style-type: none"> 医療費削減政策の転換 医療従事者の待遇改善、早急な医療体制整備 コロナ倒産、失業者救済のための財政支援 	コロナ対策	<ul style="list-style-type: none"> 病床削減推進法】強行採決 「持続化給付金」「家賃支援金」再支給せず Go To、オリパラ強行で感染爆発を招く 重症者以外、「原則自宅療養」方針を撤回せず
<ul style="list-style-type: none"> 消費税減税 所得税、法人税は富裕層の負担強化 	税金	<ul style="list-style-type: none"> 消費税減税否定 大企業への優遇税制見直し言及なし
<ul style="list-style-type: none"> 最低賃金上げ 非正規雇用、フリーランスの待遇改善 住宅、教育、医療、保育、介護など公的支援拡充 子育て世代、若者世代への投資増額 	社会保障	<ul style="list-style-type: none"> 75歳以上で年収200万円以上を対象に医療費負担2倍化 生活保護基準引き下げ
<ul style="list-style-type: none"> 選択的夫婦別姓制度成立推進 LGBT 平等法成立推進 性暴力根絶のための法整備 議員間男女同数化（パリテ）推進 	ジェンダー平等	<ul style="list-style-type: none"> 「選択的夫婦別姓制度」国会審議先送り 「LGBT 理解促進法案」の国会提出中止
<ul style="list-style-type: none"> 石炭火力から脱却 再生可能エネルギーの拡充 自然災害から命を守る政治 一次産業への支援強化、食料安全保障の確保 	気候変動	<ul style="list-style-type: none"> 2030 年度までの温室効果ガス削減目標 42%（他の先進国 50%～60%） 大型石炭火力発電所新增設計画、輸出促進
<ul style="list-style-type: none"> 原発のない脱炭素社会を追求 	原発	<ul style="list-style-type: none"> 再稼働容認
<ul style="list-style-type: none"> 真相究明する 	森友問題	<ul style="list-style-type: none"> 再調査は行わない
<ul style="list-style-type: none"> 日本学术会議が推薦した委員の任命 内閣人事局の見直し 	学術会議	<ul style="list-style-type: none"> 任命拒否

岸田新首相は、コロナ失政に何の反省もせずに、辺野古新基地建設の推進を表明し、森友・加計等の「政治とカネ」問題を解明しようとしません。岸田氏は「新しい資本主義」と言いますが、「格差と貧困」を拡大した「アベノミクス」と同様な手法を主張しています。これでは改善を見込めません。私たちは、政治の力で、生活や働き方の改善を求めます。

10月19日公示
10月31日投開票



レポーター絶賛募集中!!

専門教組では各分科会でのレポーターを募集しています。

11月14日（日）に県立所沢高校で、
教育のつどい2021埼玉集会が開催さ
れます。27の分科会で感染対策を徹底
しながら教育について交流していきます。
参加は事前登録制です。参加の方法は以
下に詳しく記載しているので参考にして
ください。

の参加方法の

- ① 塾教組ホームページ内の申し込み
フォームより分科会ごとに参加登録してください

(右のQRコードからもフォーム
に飛べます)

- ② 埼教組本部へメールか電話にて
「氏名」「レポートタイトル」
を連絡ください

※10月25日（月）締切※

③レポートが完成したら20部印し
埼教組本部へ郵送して下さい。

※11月8日(月)19時必着※

皆さんの日々の取り組みをレポートにして発表してみませんか？

多忙な日々が続いますが、皆さんの参加を心からお待ちしています。



△△△
参加の
申し込みは
こちらから

